パルあい 米場者1万人を突破

4月9日(日)、ふれあいげんきパークの来場者数が、ついに1万人を超えました。これを記念して、1万人記念イベントを開催し、1万人目となった相馬市の枡谷亮太郎さん(4歳)には、笠井淳一教育長から、うけどんの記念グッズの贈呈や記念撮影を行いました。

亮太郎さんは、お母さんの理恵さんと妹の芽依さん(2歳)と来場し、「毎月遊びに来ていて、ふわふわドームで遊ぶのが楽しい」、「うけどんの小さいぬいぐるみを貰えて嬉しい」と、笑顔を見せてくれました。

ふれあいげんきパークは令和4年6月にオープンして以来、地域の皆さまに憩いの場と、子供が思い切り楽しめるキッズスペースや、小学生から大人までが楽しめるボルダリングスペースがある施設として愛されてきました。





間 教育総務課子育て支援係 10240(34)0252



出張! 撮れたて写真館

第1回



浪江町の様々な情報が集約されているサイト「なみえ新聞」には、町民の皆さんが自由に写真を投稿できる「みんなで投稿!撮れたて写真館」があります。

今月号から始まる「出張!撮れたて写真館」では、「いいした!」が一番多い写真などを紹介していきます。

あなたの写真も選ばれるかも??素敵なお写真お待ちしています!



なみえ新聞 QRコードを 読み取って ご覧ください

3月のとってもいいした!



花ごよみ さん (3月11日投稿)

12年前に遠い避難先で数々の支援や疲れきった私たち家族の心に寄り添ってくれた人から今年も励ましの言葉と共に本場の大粒の甘~いミカンが届きました。何と毎年この日を忘れず温かく見守ってくださること…感謝と恐縮でいっぱいです。

※3月1日~3月31日の投稿写真の中で、1番多く 「いいした!」ボタンが押された投稿です。



問企画財政課情報統計係 1 0240 (34) 0241